



### Handball Club Vallée Vézère, résultats du week-end du 11 décembre 2016...

**Les Belettes se déplaçaient à Artigues.** Dès le début du match, la défense est unie et l'attaque collective ce qui permet de prendre un avantage rapidement au tableau d'affichage. Malgré quelques petits passages à vide, les Belettes rentrent au vestiaire sur le score de 16-12 en leur faveur. Le début de la deuxième période reprend sur un faux rythme ce qui permet aux joueuses d'Artigues de revenir à deux buts. Malheureusement pour elles, les Belettes remettent du rythme et reprennent 4 buts d'avance. Le sérieux est présent jusqu'à la fin et les joueuses du Périgord Noir concluent le match sur le score de 30-23.

**Les -15 garçons terminent la première phase invaincus !** Les -15 recevaient l'équipe de Cepe Vert (Thiviers) pour le dernier match de la phase de brassage. Les jeunes Vézériens prennent rapidement l'avantage grâce à un grand nombre de balles interceptées par la défense, et comptent jusqu'à 10 buts d'avance. Le coach fait alors souffler les cadres et les visiteurs en profitent pour revenir au score. La seconde période est une formalité malgré quelques pertes de balles évitables. Les locaux peaufinent alors leurs nouveaux systèmes défensifs. Victoire des Vézériens 38-23. A noter la bonne prestation du gardien Maxime avec 34 arrêts !! Un grand bravo à toute l'équipe pour l'ensemble de sa prestation sur cette première partie de saison. Les Montignacois terminent donc cette première phase, invaincus. Ils devraient rencontrer des adversaires plus coriaces en deuxième phase.

**Un doublé pour les séniors filles, les Cro-keuses...** Elles se déplaçaient à Monpton pour un match très important en vue de l'objectif qui est la montée en championnat bi-départemental. Le match fut abordé avec beaucoup de sérieux et d'intensité. A la pause, les filles menaient 17 à 6. La deuxième mi temps fut entamée avec sérénité, ce qui a permis à l'équipe de l'emporter malgré le manque de lucidité par moment à cause de la fatigue. Un bon résultat 28 à 21,

malheureusement la montée ne sera pas possible, elle dépendait également du résultat de Chamiers contre La Force. Chamiers l'a emporté, ce qui nous prive de l'accession. Il faudra être fortes comme ce week-end en deuxième phase afin de réitérer le même résultat que l'année dernière.

**Les Cro-Magnons (SG 2) se déplaçaient à Vergt** avec pour objectif de conforter leur deuxième place et espérer une finale la semaine prochaine face à Thiviers. Le match débute bien et les Vézèriens prennent rapidement les devants malgré quelques attaques mal négociées. Malheureusement, après les premiers changements opérés autour de la 20ème minute, les locaux infligent un 5-0 et prennent les devants. 13-9 à la mi-temps. Les visiteurs entament la seconde période en infériorité numérique et ont du mal à produire leur jeu. Des mauvais choix en attaque et un manque de réalisme à 6 mètres font gonfler l'écart à +6 en faveur des joueurs de Vergt. Le match étant gagné, les locaux se relâchent et les joueurs de l'entente en profitent pour réduire le score. Victoire de Vergt 27-23. Cette défaite empêche l'objectif de la montée. Le manque d'assiduité à l'entraînement fait que cette équipe a du mal à produire un jeu collectif.

**Les moins de 13 filles se déplaçaient à Montpon.** Lourde défaite 27-11 face à une équipe plus mobile et plus motivée. Il va falloir mettre du rythme dans le jeu si nous voulons avoir plus d'occasions de tir. A noter une meilleure défense que les matchs précédents dans les deux premiers tiers temps.

**Première participation au tournoi baby hand** ce dimanche à Tocane ! Une très bonne organisation qui a permis aux enfants de passer un super après midi. Ils ont pu participer à des jeux et divers parcours... avec pour surprise la visite du père Noël ! A noter aussi que le HBCVV recevait au gymnase Nicole Duclos, la finale moins de 15G qui opposait Sarlat/Belves à Chamiers. Après un match de haute volée, la victoire est revenue au club de Chamiers 38-23. En lever de rideau, le HBCVV organisait pour la deuxième fois, une rencontre avec le groupe de jeunes réfugiés basés à Montignac. Comme d'habitude, au sein du club, la bonne ambiance était de mise et cela permet aux jeunes de découvrir le handball et ses valeurs de partage. Rendez-vous le week-end prochain pour les derniers match avant les vacances !"

**Résultats du week-end du 3 décembre 2016.** Les Belettes (photo) recevaient l'équipe de Ribérac. Elles se sont imposées 32-31. Les moins de 11 ans mixtes, invaincus, jouaient leur dernier match de championnat de la première phase contre Mussidan. Score final : 11 à 11. Les moins de 13 filles recevaient l'équipe de Périgueux pour le match retour. Malgré d'importants efforts en attaque, le rythme restait insuffisant pour les Vézériennes qui encaissent une courte défaite 20 à -17. Les moins de 13 garçons se déplaçaient à Montpon avec une équipe amputée de deux de ses joueurs majeurs. Ils se sont lourdement inclinés 40--11. Les moins de 15 ans garçons se déplaçaient à Sarlat pour l'avant dernier-match des poules de brassage. L'objectif de rester invaincu est atteint avec une victoire 28--19, mais le projet de jeu est sur courant alternatif. Pour l'avant dernier-match de la phase aller, les CroKeuses recevaient Chamiers dans un match important au vu des objectifs de début de saison. La défaite 23-22, si elle n'est pas méritée, reste toutefois bien réelle. Les seniors garçons 1, qui accueillait le club de Buros dans un gymnase glacial, encaissaient une lourde défaite 21-42. Les Cro--Magnons (équipe2) recevaient, eux, Saint--Astier. Avec un effectif réduit à cause de nombreuses absences, le match débutait mal. Mais les joueurs de l'entente arrachaient le match nul dans les dernières secondes 17-17.